



Liebe Mitglieder unserer Fachgruppe,

Die VAAM-Jahrestagung in Göttingen war für uns ein voller Erfolg! Unser Karrieresymposium war sehr gut besucht und wir haben 54 neue Interessierte für die Fachgruppe gewinnen können! Daher schon mal an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für das Interesse und zugleich auch herzlich willkommen!!



Wir hoffen, wir können euch mit relevanten Informationen und Inhalten unterstützen.

Gleichzeitig sind wir natürlich neugierig zu erfahren, warum ihr euch eingetragen habt und was ihr von unserer Fachgruppe erwartet!? Schreibt uns unter QM@vaam.de, wir freuen uns sehr über Rückmeldungen!

!! WEITERE TERMINE !!

Bitte schon in den Kalendern vormerken: Im nächsten Jahr treffen wir uns

- vom **2. bis 5.6.2024** bei der gemeinsamen Jahrestagung mit der DGHM. Geplant ist hier ein gemeinsames Symposium mit der Fachgruppe Diagnostische und Klinische Mikrobiologie
- zu unserer Fachgruppentagung vom **12. bis 13.9.2024** bei der Firma Chr. Hansen in Pohlheim bei Gießen. Hier ist eine Firmenbesichtigung und ein Vortragssymposium geplant.

Gleichzeitig mit unserer offiziellen Umbenennung (von FG „Qualitätssicherung und Diagnostik“ in FG „Qualitätsmanagement“) haben wir konsequenterweise auch unsere E-Mail-Adresse geändert: Ihr erreicht uns nun unter

QM@vaam.de

Bitte ändert eure gespeicherte Adresse!

Nachtrag zum Karrieresymposium

Herr Merli hat uns seinen Vortrag zur Verfügung gestellt, den wir auf unserer Homepage abgelegt haben.

Außerdem hat er uns noch einen Link zum Bereich „Produktmanager“ geschickt. Die Firma HOX hat dazu eine Info erstellt, die wir gerne verlinken.

„Produktmanager*in – der perfekte Job für Generalisten und Generalistinnen“



Außerdem bietet der VBio interessante Einblicke in Berufsbilder in den Life Sciences.



<https://www.vbio.de/publikationen/zukunft-biowissenschaften>



Viele Grüße von euren
Fachgruppensprechern



Andreas Seiffert-Störiko & Frank Mertens